



LE BULLETIN CLOUET

Hadrien Clouet, député de la circonscription de la Haute-Garonne
TOULOUSE - BEAUZELLE - BLAGNAC - CORNEBARRIEU - MONDONVILLE

CETTE SEMAINE

DÉFENDRE NOS SALAIRES
LE BIDULE DE MACRON
36 RUE ROQUELAINE
ALLÔ SÉGUR

ILS ONT OSÉ !

LE BIDULE DE MACRON

Emmanuel Macron a lancé jeudi 8 septembre son "Conseil National de la Refondation" (CNR), afin de "revivifier" la démocratie française et de "transformer les politiques publiques" à travers les thèmes du climat, de l'égalité des chances et de la souveraineté. Enième exercice de communication du Président, qui contourne à nouveau le Parlement par la création d'un nouveau "bidule". Après le "Grand Débat National", il rejoue la carte de la grande consultation, promettant un "dialogue interactif, direct et franc"... sans les groupes d'opposition. Si le CNR connaît le même sort que les 10 000 cahiers de doléances des gilets jaunes qui pourrissent en préfecture, et des 250 000 contributions en ligne qui attendent d'être lues, ça promet !

À L'ASSEMBLÉE

DÉFENDRE NOS SALAIRES



© Juin pour Charlie Hebdo (06/2020)

Le ministre du Travail devait remettre pour le 1er juillet aux syndicats et au patronat un document de cadrage permettant de négocier la prochaine convention d'assurance-chômage. Car celle qui est en vigueur, imposée par le gouvernement aux partenaires sociaux, expire au mois d'octobre. Pourtant, le ministre n'a pas respecté les obligations réglementaires... et le voici qui arrive devant l'Assemblée pour prolonger en urgence la convention actuelle. Soit ce ministre est incompté, soit il tente un coup de pression.

Pourquoi prolonger la convention sortante ? Pour maintenir les salaires bas, en pleine crise. Comment ? En faisant payer les plus précaires, dont les jours non-travaillés sont désormais comptabilisés et retranchés à l'allocation. Bilan : baisse du revenu d'1,6 million de chômeurs.

Mais défendre l'assurance-chômage dépasse les chômeurs eux-mêmes. L'objectif d'une telle assurance vise bien sûr à empêcher les chômeurs de basculer dans la pauvreté (qui empêche de se rendre aux entretiens d'embauche et donc retrouver un emploi !), mais défend aussi le salaire des travailleuses et des travailleurs. A chaque fois que l'indemnisation du chômage recule, les chômeurs pris à la gorge acceptent des emplois dégradés, voire remplacent pour moins cher les salariés en poste en leur faisant une concurrence déloyale.

Attaquer les chômeurs, c'est donc attaquer les salariés, nous attaquer toutes et tous. Surtout qu'il n'y a aucun impératif budgétaire : les comptes de l'assurance-chômage sont excédentaires de 2,5 milliards cette année et continueront à s'améliorer en 2023 et 2024. Une cagnotte qui pourrait être utilisée pour verser aux inscrits à Pôle emploi 400€ chacun ! L'urgence est en réalité d'augmenter les taux de cotisations, notamment en supprimant les exonérations sur CDI, et définancier la dette de l'Unédic. Cela offrirait les capacités budgétaires requises pour indemniser les chômeurs dès le premier jour de leur perte d'emploi et calculer leur montant d'indemnisation uniquement à partir des jours travaillés.

Bref, refonder une assurance-chômage qui remplisse son rôle : éviter tout dumping entre travailleurs d'aujourd'hui et travailleurs de demain.

EN BAS DE CHEZ NOUS

36 RUE ROQUELAINE



Toulouse - 2 septembre : Rencontre avec le DAL 31 et une partie des familles du **36 rue Roquelaire**. 5 familles occupent les **anciens locaux publics** du centre des impôts depuis **janvier 2020** en attendant un logement décent.

Tous bénéficient du **Droit au Logement Opposable** (DLO) qui oblige l'Etat à leur trouver un hébergement. Par 2 fois, l'Etat a demandé à la justice leur expulsion, mais débouté à chaque fois pour non-respect de ses obligations légales. Avec le député François Piquemal, nous interpellons (ici), le ministre délégué chargé de la Ville et du Logement Olivier Klein pour que l'Etat respecte la loi et ses engagements et trouve un logement pérenne aux familles du 36 rue Roquelaire.

RÉSEAUX DE CHALEUR



Toulouse - 6 septembre : Visite des **réseaux de chaleur et refroidissement** avec l'équipe du **Groupe Coriance**. Travail de titan et sujet majeur, les réseaux sont des fondements de nos sociétés : **transports, communication, énergie**... Ils sont essentiels, nous connectent et nous relient les uns aux autres. Le **dérèglement climatique** impose des variations toujours plus vives de température urbaine, qu'il est primordial de réguler.

RIPOSTE



Hadrien Clouet
@HadrienClouet

Le gouvernement veut nous imposer le "système canadien" d'assurance-chômage. Concrètement : quand le taux de chômage baisse, l'indemnisation baisse aussi. Traduction : si votre voisin de palier retrouve un boulot, il vous le fait payer.

L'ASSEMBLÉE HORS LES MURS

ALLÔ SÉGUR



Toulouse - 6 septembre : En visite à l'hôpital public Pierre Paul Riquet dans le cadre de notre commission d'enquête populaire "Allô Sécur". Les soignants sont en **sous-effectif** : le travail est plus dur, le salaire diminue, les heures supplémentaires impayées. Les décisions bureaucratiques non motivées pluvent au quotidien, il est temps de reconstruire l'hôpital public.

AÉRONAUTIQUE



Blagnac - 5 Septembre : Rencontre avec les équipes de **Airbus**, nous avons passé en revue des projets d'avenir, des qualifications de demain et des enjeux de souveraineté. Grand défi : décarboner sans effet rebond et juguler les pollutions aériennes.

REJOIGNEZ-NOUS

hadrien.clouet@assemblee-nationale.fr

facebook.com/HadrienClouet

@HadrienClouet

instagram.com/hadriencloquet